

StAR Kirchhoff erläutert die Sitzungsvorlage.

Bg. Masemann befürwortet eine entsprechende Erweiterung der Software und die Kosten hält er für überschaubar. Nutzen und Gewinn sind hier höher einzuschätzen. Auch würde das den Bekanntheitsgrad der Kummerkasten-App erhöhen. Er selbst hat die Kummerkasten-App schon ausprobiert und würde einen Bearbeitungsstatus befürworten.

BM Böhling erläutert, dass aufgrund der kontroversen Diskussion im Verwaltungsausschuss dieser Punkt hier im Fachausschuss behandelt werden sollte. Er schlägt folgenden Beschlussvorschlag vor:

Die Anschaffung einer Software-Erweiterung für die Kummerkasten-App bezüglich eines Moduls für den „Bearbeitungsstatus“ wird beschlossen.

Der Ausschussvorsitzende lässt über diese Beschlussempfehlung abstimmen.